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6 月 定 例 会  ー D I G E S Tー

　動議（どうぎ）とは、会議の遂行中に、審議の内容や手続等に関して議員が予定外に議題を提
出すること。（動議の成立には提出者の他に１名以上の賛同が必要）

　６月定例会第１日目に笠谷圭司議員（自由民主党）から動議が提出され、前中敏弘議員（自由
民主党）、今北義明議員（盟友会）、福田秀章議員（盟友会）が賛同しま

した。この動議は「３月議会で議決された『副主査制度の廃止及び職員駐車場使用料金の値
上げ』に反対する署名を市職員組合が市長に手渡すにあたり、職員組合の推薦議員としての
行動ではあったが、中立公平であるべき議長が同席したことは問題である」と指摘するもので
した。
　これを受け、議長からの聞き取りなどを経て議会運営委員会で対応方法を決定し、本会議
最終日に「今後は立場をわきまえて行動する」と議長が陳謝しました。

動 議
CLOSE UP

議員数＝22名　表決参加議員数＝21名　 ※議長は表決には加わりません。
赤字＝議員が提出した議案　その他＝市長提出議案

平成25年

6月定例会の結果

※上記予定は、変更する場合があります。最新の情報はホームページでご確認ください。
　本会議、議会運営委員会、常任委員会、決算特別委員会（表決）は市役所本庁舎 2 階三田市議会

で、決算特別委員会（分科会・総括）は西 3 号庁舎 3 階大・中会議室で開催します。
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市議会の行政視察
　先進的な事業や、制度を実施している全国の自治体や団体から、三田市政
に活かせるヒントを得るため、委員会単位での行政視察を実施しています。

　常任委員会の他にも、議会運営委員会や、特別委員会の視察も行っています。
　また、三田市のノウハウを他の市（町）議会に役立ててもらえるよう、全国から
の行政視察の受入れも行っています。

６月定例会傍聴者
アンケートから

議会マメ知識③
「議会運営委員会」

　右の日程を見ると、8月20日と8月30日
に「議会運営委員会」とあります。この議
会運営委員会とは、法律で「設置するこ
とができる」と規定されている委員会で、
本会議の進め方を決めたり、市長から提
出された議案を３つある常任委員会のど
こへ振り分けるかを決めるなど、議会に
とっていわば扇の要にあたる重要な役割
を果たしています。

＜6月6日～6月25日/会期20日間＞
　6月定例会には市長提出議案16件、議会からは意見書案1件、市民から請願が1件が提出されました。

議案内容等の詳細は、
三田市議会
ホームページの

「審議予定・結果」を
ご覧ください。

静岡市「自治基本条例の取り組み状況」
三島市「防災の取り組み状況」

企画総務常任委員会

金沢市 「金沢『絆』教育」
福井市 「学力向上」
 「全校一体型教科センター方式」

福祉文教常任委員会

川越市 「川越市資源化センター」
鴻巣市 「花と音楽の館かわさと「花久の
 里」の管理運営事業」

まちづくり常任委員会

香川県三豊市議会議会広報委員会から
の視察受入れ

全 議 員 が 賛 成した 議 案（ 承 認・可 決・同 意 ）

全 議 員 が 賛 成した 請 願（ 採 択 ）

報　告 専決処分事項の報告及びこれの承認を求めることについて　など　3件

●少人数学級の推進など定数改善、義務教育費国庫負担制度堅持に係る意見書の採択要請に関する件

条　例 三田市市税条例の一部を改正する条例の制定について　など条例案件　6件

その他
人権擁護委員候補者の推薦について　人事案件　１件
八景中学校校舎（管理棟）大規模改修工事請負契約の締結について　など　その他案件５件
少人数学級の推進など定数改善、義務教育費国庫負担制度堅持に係る意見書　意見書案　１件

予　算 平成25年度三田市一般会計補正予算　予算案件　1件

　八景中学校、狭間中学校について、校舎の老朽化による施設の改修（内容：屋根防水改修工事、内・外装改
修工事、電気・機械設備改修工事）を行い、教育施設の充実を図るための請負契約を結ぼうとするものです。
学校におけるこうした工事は危険防止のため、児童・生徒があまり登校しない夏休み期間に集中して行うよう
にしているため、例年６月議会に提案されることがほとんどとなっています。

議 案 名
議案第49号　八景中学校校舎（管理棟）大規模改修工事請負契約の締結について
議案第50号　狭間中学校校舎棟大規模改修工事請負契約の締結について

説 明

PICK UP

　安全確実な消防活動を行うために必要不可欠な消防救急無線は、デジタル化することでより秘匿性（内容
が第三者に見えない）が向上するとともに、更に高度な情報通信が可能になります。また、消防救急無線は、電
波法関係審査基準の改訂により現在のアナログ無線の使用期限が平成28年5月31日までとなるため、それま
でにデジタル無線へ移行する必要があることから、各種機器を導入しようとするものです。

議 案 名 議案第５２号　消防救急デジタル無線各種機器の取得について

説 明

PICK UP

　三田市議会では、本会議や委員会の傍
聴者の皆様を対象にアンケート（匿名）を
実施しています。
　ここでは６月定例会の会期中に寄せられ
たご意見、ご感想の一部を紹介します。

「『３ない議会』と言われないように議員
からの議案を提出してもらいたい」

「議員の私語が気になった」
「市長の提案理由説明がよくわからなかった」
「議員の質問に感心しました」
「議員のヤジは嫌がらせ？三田の恥です」
「議員の方の勉強不足を感じた」
「的外れな質問が多い」
「市役所職員の答弁はわかりやすかった」

　ご意見は真摯に受け止め、至らぬ点は改
善に取り組んでまいります。

　６月に全国市議会議長会から、次の議員
が長年の功績を認められました。
○15年表彰　中田 初美議員（日本共産党）

永年勤続表彰

議会運営委員会


